

大念佛

No.53

発行／融通念佛宗総本山
大念佛寺
大阪市平野区平野上町1-7-26
TEL 06-6791-0026

A photograph of an elderly man with glasses, smiling broadly. He is wearing traditional Japanese ceremonial robes, specifically a yellow or orange *kyōfuku* over a white *shibori* *obi*. He is holding a small, open folding fan in his right hand. The background shows a wooden structure, possibly a temple or shrine, with trees and a clear sky. In the top right corner of the image, there is large, stylized red text with a white outline that reads "迎春" (Kōshun), which translates to "Spring Festival" or "New Year's celebration".

融通念佛宗管長
總本山大念佛寺第六十六世法主
倍巖良舜
（ばいがん りょうそん しゅん）

平成二十一（己丑）年の新春を
迎えおめでとうございます。一年
の計は元旦にありと申します。よ
き一歩をあゆみ出されることを祈
つております。

昨年は政治、経済の混乱、食品
の産地偽装、不正使用、凶悪犯罪
増加等、大変憂慮すべきことが多
かつたと想います。日本全体のモ
ラルが低下してしまつたので、
「悪」の質も深刻化しております。

時々車で通る道ですが、国道二
十四号線の奈良市と大和郡山市の
境目ぐらいに国道横田という所が
あり、北進すると信号があります。
赤信号で停つて右側を見ると、灌

かつたと想います。日本全体のモ
ラルが低下してしまつたので、
「悪」の質も深刻化しております。

待ちの車から捨てたものです。少
しくらいの数ならどこの国でも不
心得者は必ずおるもんだと思うの
ですが、ここに投げこまれた「カ
ン」や「ビン」「ゴミ」を見るど
そのおそろしい数に腹立ちよりも
憤りを感じるものを感じます。日
本がどうしてこんなにモラルの低
い国になつたんだろうという悲し

さと心配がこみあけてまいります。これはほんの一例に過ぎません。若い人の精神面の貧しさ、その親の世代も挫折感、虚脱感を抱いている人が多い。

かつて南都薬師寺の元管長 田好胤和尚が「物で栄えて、心で亡ぶ」といわれた予言があまりにも敵中しているので今改めて驚いている次第です。

ります。富国強兵と科学万能を推進した為です。それでもまだ明治には道徳教育がありました。それが昭和二十年の太平洋戦争敗戦によりすべて吹っ飛んで、何でも自由という享楽的、利己的風潮が蔓延して今の混迷時代に入ってしまいました。

これを正すにはかなり時間がかかると思います。「手や足のよごれは常に洗えども心のあかを洗う人なし」、心のあかは教育によつてゆつくりと洗うより仕方ありません。精神的荒廃より立ち直らせるには宗教的教育が必要になるのです。

教育に魂を与える、命を与えるものが宗教にはあります。何も特定の宗教をさすのではなく普遍的な宗教性が大事なのです。今、自分が存在し得るのは天地自然を始め、大勢の人々のおかけであるということを認識させる。それが宗教性ということです。

今年は「己丑」の年ですので大地にしつかりと足をつけ、牛のようにゆっくり、ゆったりと進んで行きたいものです。

初 詣

大晦日除夜鐘つき法要 年末年始は本山へ

融通念佛宗
總本山 大念佛寺

末寺巡礼③ 鶴見・東大阪の寺々

大東良清

道音寺

大阪市鶴見区放東二丁目一十九
松澄山 道音寺と号するこの寺は、文和三(一三五四)年、道音上人の開創。

道音上人は放出村出身で十五才のとき中祖法明上人の弟子となつた。

勉学に励み広く信頼をあつめて大念佛寺第十四世となり、嘉慶三(一三八七)年、後小松天皇から直筆の念仏勸進帳を賜わつた。

しかし二世道徒上人の後、約百八十年の間住職はなく、荒廃。天正二(一五七四)年に道永上人が三世となつて再興した。明和五(一七六八)年、隣家より延焼消失したが、十世智潭上人が再建。

現本堂は昭和三十六(一九六二)年に鉄筋コンクリートで新築。本堂正面の御本尊は阿弥陀三尊像。また、内陣東側には道音上人座像とその周りに三十三觀音がまつら

れている。

東大阪市西堤楠町三丁目一八
圓融山 大通寺と号するこの寺は、もとは西堤神社の北側にあつた。

西堤村の庄屋であつた石津久左衛門が、平野の本山大念佛寺に帰依し、西堤の地に道場を設けて近隣の村々の布教に努め、延宝五(一六七七)年に寺号御改により、圓融山大通寺と名を改めたといわれている。寺には、寺宝として「内助潤大蛇退治の古図」が残されていて、村の北方に存在した内助淵によつて開基される。一時は他宗派に属した時代もあつたが現在に

道音寺



源正寺

大阪市鶴見区今津南四丁目一三
寿永山 源正寺と号するこの寺は、大阪市鶴見区は今津にある寺院で、寿永三(一一八四)年に源正上人によつて開基される。一時は他宗派に属した時代もあつたが現在に

至る。御本尊は鎌倉時代より伝わるとされている阿弥陀三尊像。境内にある觀音堂には白衣觀音が安置されている。また、源正寺は明治時代の本宗特立の際に活躍された本山第五十六世法主 法常光院殿清涼得善大僧正の剃髪所でもある。

現在の山門・本堂・庫裏は平成八年に再建された。

殿清涼得善大僧正の句碑もある。

本山第五十六世法主 法常光院殿清涼得善大僧正の句碑もある。

専念寺

東大阪市加納一五
専念寺と号するこの寺は、阿弥

陀如来(木像)を本尊とし、境内に門、本堂、庫裏がある。延宝五

(一六七七)年の記録によれば、

開基は不明で、代々看坊とある。

什物として、西国三十三番の觀音掛軸、引導仏、十一尊仏、大數珠

がのこつている。現在は若江長寿

寺の住職が兼務している。



源正寺



専念寺

(新開地)に住んでいたという大蛇を退治した様子が描かれている。また寺には、鎌倉時代末期の絹本着色阿弥陀三尊來迎図が残され、市内に残る貴重な仏画として昭和六十年に市の文化財に指定された。

宝珠山 常福寺と号するこの寺は、

今から約三〇年前の元禄十三(一七〇〇)年に圓山上人の開基により現在に至っている。中興の祖・法明上人の廟所(東大阪市・有馬御廟)を造成中、柏田の里人が宝珠を掘り当て阿弥陀仏像の胎内に宝珠を納め「福德增長」を祈願した。

そのいわれによりこの寺は「宝珠山常福寺」と号する事になった。

二月の節分会護摩法要「星まつり」は、宗派を越え柏田の町の行事となつて親しまれています。

常福寺

東大阪市柏田本町八一五
常福寺と号するこの寺は、

宝珠山 常福寺と号するこの寺は、



常福寺

開宗900年記念法要 再興大通上人300回御遠忌法要

平成27年5月1日～5月7日

インターネットで大念佛寺の情報をご覧下さい。



<http://www.dainenbutsuji.com/>

話せば心も軽くなる

大阪仏教テレホン相談室

仏事相談 信仰相談、その他あらゆる人生相談を十宗派の僧侶がお受けします。

月曜日：淨土宗・融通念佛宗 火曜日：淨土真宗本願寺派・真宗大谷派

水曜日：天台宗・真言宗 木曜日：臨済宗・曹洞宗・黄檗宗 金曜日：日蓮宗

阿弥陀経一万部が読誦され、本堂の外側に橋を組んで、雅楽演

月曜日（金曜日） 一月十四日（十二月二十四日（八月休） 五月六日（六二四五） 五一〇 午後二時～五時迄

謹賀新年

融通念佛宗総本山 大念佛寺

大念佛寺年中行事ご案内（一月～七月）

奏のうちに菩薩さまがお練りをされる儀式です。

◎修正会

一月一日 午前五時
国家安泰・五穀豐穰・万民豊樂を祈願して法要が修されます。

◎融通念佛会

五月十六日 午前十一時
五月十六日 午前十一時

◎百万遍会

五月二十二日 午後一時
五月十六日 午後一時

◎東照大權現会

五月二十九日 午後三時頃
五月二十九日 午後三時頃

◎中祖法明上人御忌法要

七月七日 午後一時
七月七日 午後一時

◎定例布教

毎月二十六日 午後一時三十分
毎月二十六日 午後一時三十分

◎寒行

二月三日（節分）午前八時
本山僧侶が平野の町を敲鼓を打ち鳴らしながら尊鉢します。

◎毘沙門天護摩供

午前十時
大般若転誦 午後一時

◎元祖聖応大師御忌法要

二月二十六日 午後一時
二月二十六日 午後一時

◎河内御回在御帰院

三月二日 午前八時
三月二日 午前八時

◎納骨諸靈追善法要

二月二十七日（三月五日）午後一時
二月二十七日（三月五日）午後一時

◎再興大通上人御忌法要

三月五日 午後一時
三月五日 午後一時

◎写經奉納供養・筆供養

三月三十日 午後一時
五月一日（五日）午後一時

◎万部法要

五月一日（五日）午後一時
五月一日（五日）午後一時

★写経のご案内

本堂に於いて、午前九時三十分より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ
卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。

より午後四時まで年中無休で納骨を受け付けています。

宗派は問いません。

お問い合わせ

卷一千円）を行なつております。